

PELITA

**Dandim 0827/Sumenep Bersama Bupati
Serahkan Piala Dan Tutup Turnamen Kasti
Dandim Cup 2022**

Yudik - SUMENEP.PELITA.WEB.ID

Oct 15, 2022 - 21:09



SUMENEP - Dandim 0827/Sumenep Letkol Czi Donny Pramudya Mahardi, S.E. bersama Bupati Sumenep Achmad Fauzi, S.H.,M.H menyerahkan piala dan kunci motor sekaligus menutup event Turnamen Kasti Dandim Cup 2022 dalam rangka HUT ke-77 TNI.

Acara berlangsung di Lapangan Giling, Kecamatan Kota, Kabupaten Sumenep, Madura, Jawa Timur. Sabtu (15/10/2022).



Turnamen Kasti Dandim Cup 2022 dihadiri langsung Dandim 0827/Sumenep Letkol Czi Donny Pramudya Mahardi, S.E., Bupati Sumenep Achmad Fauzi, S.H.,M.H., Kapolres Sumenep diwakili Aipda Muhajirin, Sekda Kabupaten Sumenep Edy Rasyadi, M.Si.

Bupati Sumenep Achmad Fauzi, S.H.,M.H. dalam sambutannya mengatakan atas nama Pemerintah Kabupaten Sumenep menyampaikan terima kasih dan apresiasi kepada Dandim 0827/Sumenep bersama semua panitia turnamen yang telah berinisiatif menggelar acara ini.



"Bagi yang menang agar supaya ditingkatkan lagi dan bagi yang kalah tetap diasah kemampuannya sehingga kedepannya bisa menjadi juara, Insha Allah kedepan 6 bulan akan datang akan ada turnamen yang sama," ujarnya.

Sementara itu Dandim 0827/Sumenep Letkol Czi Donny Pramudya Mahardi, S.E. memberi ucapan terima kasih kepada panitia dan wasit, seluruh petugas lapangan dan semua pihak yang tidak saya bisa sebutkan satu persatu yang telah mendukung kegiatan ini sehingga bisa berjalan baik dan lancar.



"Kami mengucapkan selamat dan sukses kepada tim dari Perjuangan 45 Kecamatan Batang- Batang yang berhasil meraih juara pertama, saya harap para juara tidak cepat puas diri dengan prestasi yang telah diraihny dan saya ucapkan selamat dan sukses juga kepada juara dua, tiga dan empat," tandasnya.

Dirinya berharap ke depannya agar kegiatan seperti ini bisa dilaksanakan lagi, dan meminta dukungan semua pihak agar di lapangan giling ini bisa difungsikan untuk event-event olahraga lainnya.



“Terima kasih kepada semua pihak yang telah mendukung Turnamen Kasti ini sehingga bisa berjalan dengan lancar, saya minta kepada peserta maupun wasit, apabila saat sebelum dan sedang berjalannya pertandingan ada hal yang membuat pertandingan berjalan panas, mari semua kita lupakan, kita semua bersaudara dan mari kita junjung sportivitas dan saling memaafkan hari ini, kita merayakan kemenangan bersama,” tutupnya.

Berikut tim yang menjuarai Turnamen Kasti Dandim Cup 2022 dari 168 tim yang mengikuti diantaranya Juara 1 dari tim Perjuangan 45 Kecamatan Batang-Batang, Juara 2 dari tim Sota Jaya Kecamatan Batang-Batang, Juara 3 dari tim Pak Opak Eling Kecamatan Batu Putih dan Juara ke 4 dari tim Sawunggaling Kecamatan Batu Putih.